

ALITÉ

'inauguration



Plus d'un millier de personnes ont suivi les allocutions des nombreuses personnalités.



Quelque 128 pilotes ont défilé, hier en fin d'après-midi, dans une chaleur estivale et face à une très légère brise de mer.

« Mon premier championnat d'Europe »



Carlos Simoes
Porto Alegre, Brésil

« J'ai 70 ans ! Je me suis mis au char à voile sur le tard, à l'âge de 54 ans. Mais j'ai déjà participé à 8 championnats du monde tout de même ! Et j'ai toujours aimé les sports qui bougent. Plus jeune, je faisais de la compétition en bateaux à moteurs et en rallye cross aussi. Après la mécanique, en prenant des années, j'ai préféré me rapprocher de la nature, du vent, c'est plus calme. C'est ma première participation à un championnat d'Europe. Je suis brésilien mais invité par le comité sportif alors je suis venu courir dans la classe standart. Je suis arrivé fin août dans le sud de la France avec ma famille et mes amis pour participer à une première course de mini-chars au cap Leucate (Aude) »



L'arrivée des délégations européennes sportives au village.